

365 Petites histoires  
pour dormir



**Cynthia Kimberley**

**365 Petites histoires  
pour dormir**

**Tome VII : Des histoires insolites**

LES ÉDITIONS DU NET  
126, rue du Landy 93400 St Ouen

*Mes remerciements à Lolo pour les corrections.*

**Du même auteur**

- MX CLUB paru aux Éditions du Net (mars 2014)
- MX CLUB LA SUITE paru aux Éditions du Net (mai 2019)
- 365 Petites histoires pour dormir Tome I La faune paru aux Éditions du Net (décembre 2014)
- 365 Petites histoires pour dormir Tome II La flore paru aux Éditions du Net (juillet 2015)
- 365 Petites histoires pour dormir Tome III Les contes et légendes paru aux Éditions du Net (janvier 2016)
- 365 Petites histoires pour dormir Tome IV Les sports paru aux Éditions du Net (mai 2017)
- 365 Petites histoires pour dormir Tome V L'imaginaire paru aux Éditions du Net (novembre 2018)
- 365 Petites histoires pour dormir Tome VI Les extraterrestres paru aux Éditions du Net (avril 2020)

# **Chapitre I : Des super pouvoirs**



## 1. LYAM VOIT À TRAVERS LES MURS

Lyam est un jeune homme tout à fait comme les autres. Il travaille dans le bâtiment et construit des immeubles. Avec son équipe, ils sont sur un chantier. Il y a un peu de vent, mais tout se déroule normalement. Au moment du repas, les ouvriers déjeunent tous ensemble, un craquement retentit soudain. Patatras, un des plafonds cède et les hommes se retrouvent ensevelis. Heureusement, les secours arrivent rapidement sur les lieux. Lyam est le dernier à être secouru, il se retrouve dans le coma, car il a reçu un énorme choc à la tête.

Près de quatre semaines après l'accident, Lyam sort de son état léthargique et il ressent quelque chose d'étrange. Ses parents sont à ses côtés, heureux de le retrouver. Lyam, lui, est bizarre, il voit ses parents assis près de lui, mais il aperçoit aussi un autre patient derrière eux, dans son lit avec des médecins autour.

– Ils pourraient mettre un mur entre nos deux lits ! Finit-il par dire.

– De quoi parles-tu ? Tu es dans une chambre individuelle !  
Réplique sa mère surprise.

– Mais non, regarde, ils le soignent et on voit tout !

Sa mère très étonnée, regarde dans la direction des yeux de son fils.

– Je t'assure, il y a un mur !

Le silence tombe de nouveau, mettant cela sur le compte du réveil, personne n'osait parler.

Lyam est de retour chez lui, il promène son chien, quand un bruit lui fait tourner la tête vers une maison. Un feu démarre dans la

cuisine, les habitants, une mère et son fils, se trouvent dans la salle à manger. Lyam attache son chien et entre par la fenêtre ouverte. Il éteint le feu et coupe le gaz. Personne ne s'est rendu compte de rien, il quitte les lieux par le même passage.

Quelques jours plus tard, il va au boulot, quand il est stoppé par la police. Des malfaiteurs ont pris des otages dans un supermarché. Lyam descend de son véhicule et observe le bâtiment, il dessine les lieux avec les emplacements des hommes armés et des otages. Les policiers envoient un drone et cela correspond parfaitement aux indications du jeune homme.

– Je vois à travers les murs depuis mon accident ! Mentionne-t-il aux policiers. En effet, à chaque fois qu'un danger est imminent, les murs disparaissent comme par magie et je peux agir.

Les policiers, surpris, sont conscients qu'il peut leur être très utile et décident de le tester. Il accompagne des patrouilles de police, des pompiers, des médecins... à chaque fois, il décèle l'incident ou le délit dans un délai très court. La précision est au rendez-vous et il fournit des éléments importants aux intervenants. Ses super pouvoirs vont être utilisés au service de l'État, il sera le grand observateur des services de secours et de protection.

Terminé la construction de bâtiments, qui s'ouvrent à lui en cas de danger sans qu'il n'ait recours à une clé !

## 2. NOÉLIE FAIT DIRE LA VÉRITÉ

Noélie est institutrice, elle part en voyage avec son mari en Amérique du Sud. Durant une expédition, dans un coin très reculé du Brésil, Noélie se pique le bras avec une plante. Durant quelques jours, sa blessure est boursouflée, rouge et chaude, puis en un instant, plus rien.

– Tu as vu ton bras est de nouveau normal ! Lui montre son mari.

– Tu as raison, je t’avais bien dit que ce n’était rien ! Sourie-t-elle.

Les vacances se déroulent sans autres anicroches. Noélie reprend son travail à l’école primaire Boullé, elle a une classe de CM1 à gérer cette année. Ça va la changer de l’an dernier, où elle avait la charge des CP. Les enfants étaient agréables et tout se déroulait normalement.

Un jour, un enfant montra un mot de ses parents à Noélie : « Madame, Jérôme n’a pas fait ses devoirs ce week-end, car nous étions à l’hôpital après un accident de voiture ! Madame LEBOZEC ».

Noélie trouva le mot étrange, Jérôme n’en avait pas parlé à ses camarades à son arrivée et il n’avait pas du tout l’air blessé. À la récréation, elle appelle le garçon.

– Comment va ta famille ? Demande l’institutrice.

– Bien ! Répondit l’enfant qui regardait tour à tour ses mains, puis ses pieds. Noélie posa la main sur l’épaule de l’enfant pour le reconforter et il se mit soudain à parler. Maîtresse, c’est moi qui ai écrit le mot, je n’ai pas fait mes devoirs parce que je préférais jouer à mon nouveau jeu vidéo. J’ai inventé toute l’histoire, on n’a pas eu d’accident.

Elle ôta sa main et était surprise tout autant que l'enfant qui pleura à chaudes larmes.

– Je pense que tu devrais en parler avec tes parents, moi je te donne un travail en guise de punition. L'enfant rejoint ses camarades.

Quelques jours plus tard, un homme court et chute devant elle, dans ses mains un sac de femme. Elle lui tend la main pour l'aider à se lever et il se met à parler.

– J'ai volé le sac à une dame âgée, deux rues à droite et c'est la sixième fois, que je fais cela.

Elle relâcha la main très vite, l'homme était étonné d'avoir tout raconté. Les policiers avaient tout entendu. Noélie rentra chez elle, le cerveau en ébullition. Elle s'interrogeait « pourquoi dès que je touche quelqu'un, il me dit la vérité ? ». Elle se rendit chez son médecin à qui elle expliqua ces phénomènes. Celui-ci n'avait pas d'explication, mais il la questionna. Elle se rappela alors cette plante qui l'avait piquée au bras. Il décida de faire des analyses de sang poussées. Les résultats ne donnèrent aucune indication, mais du sérum de vérité était présent dans la sueur de Noélie. Donc à chaque contact avec une personne, elle racontait la vérité. Personne ne pourrait comprendre, car c'était un super pouvoir, elle décida alors de devenir Procureur de la République pour obtenir les aveux des criminels...

### 3. JOSH PARLE AUX ANIMAUX

Josh est un enfant adorable, il aime beaucoup jouer. Ce qu'il préfère, c'est jouer dans le jardin. Il est assis sur un drap étendu sur la pelouse et joue avec ses « action man », quand une coccinelle se pose sur sa chaussure.

– Oh ! Une coccinelle ! s'étonne Josh. Quel âge a-t-elle donc ? Et il se met à compter les points.

– Ça t'intéresse vraiment de savoir mon âge ? Réplique la petite bestiole.

– Qui me parle ? S'inquiète Josh.

– Ben moi, gros bêta ! Ce n'est pas ton jouet en plastique qui peut te parler !

– Les animaux et les insectes ne parlent pas ! Essaie-t-il de se convaincre.

– La bonne blague ! Et la coccinelle prend son envol.

Encore surpris, Josh du haut de ses 6 ans, se remet à jouer comme s'il avait rêvé. Le soir, il dit bonne nuit à ses parents avant de monter se coucher. Yoda, son chat, se blottit sur sa couette.

– Bonne nuit Josh, fais de beaux rêves !

L'enfant qui était allongé, prêt à s'endormir, se relève d'un bond.

– Toi aussi tu parles ?

– Pourquoi aussi ? Demande le chat.

- Une coccinelle m’a parlé tout à l’heure !
- J’ai toujours parlé, mais jusque-là, tu ne me comprenais pas !
- Je peux parler avec tous les animaux ?
- Je pense que oui !

Josh se rallonge et s’endort bien vite après toutes ses émotions. Le lendemain, il demande à sa maman pour se rendre à la ferme de Léontine. Une fois là-bas, Josh s’approche des cochons.

– Bonjour ! Lance-t-il. Vous allez bien ?

– Bonjour, oui nous sommes bien. On s’occupe bien de nous et nous avons de quoi manger ! Lui répondent les six cochons.

Content l’enfant se rend auprès du box du cheval.

– Bonjour Joke ! Tu vas bien ?

Les animaux ne semblaient pas étonnés qu’il leur parle. Il décide alors de devenir vétérinaire. Avec ce pouvoir, il pourra les soigner de la meilleure des manières. En attendant, il aidera Léontine à la ferme parce qu’elle a bien besoin d’un assistant. Et les animaux se sentiront tous merveilleusement bien.

#### 4. MAGDALA INTERAGIT AVEC LA FLORE

Magdala est une jeune fille pleine d'entrain et toujours souriante. Bien souvent, elle virevolte à la place de marcher. Elle aime les promenades en forêt et s'occuper de son jardin. Dans sa maison, il y a des fleurs ou plantes dans chaque pièce. Quand elle s'en occupe, elle n'hésite pas à leur parler. Toutes ses amies sont vertes, lorsqu'elles voient ses fleurs aussi magnifiques, elles lui demandent son secret. Mais Magdala ne connaît pas son super pouvoir.

En effet, depuis sa plus tendre enfance, Magdala interagit avec le monde floral. Les plantes lui donnent la force, dont elle a besoin pour vivre. D'ailleurs si Magdala n'a pas de verdure près d'elle, elle déprime. Et en contrepartie, avec son attention et sa douceur, Magdala permet aux arbres, plantes, fleurs, herbe... de s'épanouir. Lorsque Magdala se promène en forêt, elle s'arrête, observe une fougère, caresse une mousse, parle aux chênes et une fois partie, elle leur laisse son enthousiasme, sa joie et sa vigueur. Du coup si à cet instant, la plante ou l'arbre n'est pas au mieux, après le passage de la jeune fille, ils se sentent revigorés. Ils se remettent alors à pousser et s'épanouir.

Carmen est triste, sa belle orchidée est malade, elle n'arrive plus à lui faire faire des pousses. Elle décide de rendre visite à son amie Magdala qui a la main verte.

– Salut Magdala ! Tu vas bien !

Les deux jeunes femmes s'embrassent avec joie, elles ne se sont pas vues depuis plusieurs mois.

– Oh quelle bonne surprise ! Réplique Magdala. Que me vaut cette visite ?

– J'avais envie de te voir, il y a longtemps que je ne suis pas venue.